

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que les mots après "ledit montant... etc.", dans les 7ème, 8ème et 9ème lignes, soient retranchées du rapport et remplacés par les suivants:

"Ledit montant ne devant être appliqué que pour les fins et de la façon indiquée dans l'Article 338a de la Charte", et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, réitérant un rapport antérieur pour un crédit de \$23,724.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$7,440, re expropriations annuelles, rue Sainte-Catherine Ouest (G. H. Featherstone).

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$774,32, re certaines expropriations annuelles (rues de Montigny et Mont-Royal).

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$400 pour l'achat d'un coffre-fort.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$400 pour fonds-contingents à l'Assistance Municipale.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté.

23.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re fourniture d'asphalte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'échevin Ward.

24.—Du Bureau des Commissaires, au sujet des expropriations annuelles.

Délibération remise à la demande M. l'échevin Mayrand.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour demander certains pouvoirs, re conduites souterraines.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et renvoyé à la Commission de Législation.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder un délai de trois mois à M. A. Lemay pour le paiement du prix de certaine propriété.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'approuver les plans d'une construction temporaire à l'Université McGill.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire les rues de Fleurimont et autres comme voies publiques.

Sur proposition de M. l'éch. HOULE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Lavergne, dissident.)

29.—Du Bureau des Commissaires, réitérant un rapport antérieur, à l'effet d'inscrire la ruelle Joly comme voie publique.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That the words after "the said amount... etc.", in the 7th, 8th and 9th lines, be struck and replaced by the following:

"Said amount to be applied only to the purposes mentioned in and in the manner indicated by art. 338a of the Charter."

And that, so amended, said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, re-affirming previous report for an appropriation of \$23,724.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$7,440 re annual expropriations, St. Catherine St. West (G. H. Featherstone).

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$774,32 re certain annual expropriation (de Montigny and Mount Royal).

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$400 to purchase a safe.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be rejected.

22.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$400 for contingent fund, Municipal Assistance.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be rejected.

23.—From Board of Commissioners, replying to a question re supply of asphalt.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Ward.

24.—From Board of Commissioners, re annual expropriations.

Consideration deferred at the request of Ald. Mayrand.

25.—From Board of Commissioners, for extended powers re underground conduits.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and referred to the Legislation Committee.

26.—From Board of Commissioners, to allow three years' delay to Mr. A. Lemay to pay for a certain property.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to approve of temporary building, McGill University.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to inscribe de Fleurimont and other streets as public thoroughfares.

On motion of Ald. HOULE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Lavergne dissenting.)

29.—From Board of Commissioners, re-affirming previous report to inscribe Joly lane as a public thoroughfare.